

MADAME R. T

Marseille le 30/12/2018



Honneur le Directeur
Hôpital d'Albanch

Honneur,

Je souhaite remercier votre personnel qui fait tout pour rendre le séjour à l'hôpital moins pénible - En particulier

- Amine et Mathalie (service de nuit en médecine)

qui pendant mon séjour ont fait face à son malade agressif durant toute une nuit.

je tiens à vous signifier qu'au moindre appel ils étaient présents et effectifs.

- Sylvie et Isabelle (service de rééducation)
très disponibles elles ont su me conseiller et me rendre confiance

- Léa la gentille ergothérapeute qui m'a accompagné à mon domicile pour m'indiquer les aménagements à réaliser chez moi.

- Lise l'interne du service SSR, qui lors de mon admission m'a fait un examen médical complet et m'a suivie avec patience et sérieux durant toute mon hospitalisation

- ainsi que tout le service SSR (dont les noms ne me sont pas connus)

- le personnel de cuisine, qui concocte des plats qui ont du goût.

J'espère que mes remarques seront transmises aux intéressés.

Je quitte votre établissement demain 31 décembre 2018 où j'ai effectué un séjour assez long (6 ou 31 décembre) dont je garde un cependant un bon souvenir malgré mes soucis de santé.

Il me semblait important de signaler les points positifs d'un établissement où le personnel est confronté à la maladie et la détresse des patients.

Nanilly, Honneur le Directeur, recevoir mes respectueuses salutations

MADAME R. T.

P.S.: Veuillez excuser mon écriture maladroite
(j'écris appuyé sur mes genoux)